

## GALERA EN EL PUERTO

1578, abril, 13

En esta fecha no había ninguna de estación porque el gobernador Carreño, amenazado de corsarios, se queja de que no la hay y, si la hubiera, no se marcharían los piratas sin castigo. Pide permiso para hacerla.

Carta a S. M.

Papeles. I. pag, 290.-291

1581, abril, 6

Francisco Calvillo encarece a S. M. la conveniencia de enviar dos galeras a este puerto.

Papeles. II. pag, 40

1581, junio.

Todavía no están las navies. El gobernador Luján los pide de nuevo: una galera y ~~xxxxxxx, xixxxxx, x46~~ una galeota para situarlas en el Cabo de San Antonio.

Papeles. II. pag, 46.

id. agosto, 1.- Vuelve Luján a pedir las.

Papeles. II. pag, 57.

## GALERA DEL PUERTO

1584, julio, 10

Dice el alcaide Fernandez de Qui-  
nonnes al Rey que sería bien que hu-  
biese en el puerto de la Habana una  
galera "a lo menos una y una galeo-  
ta" "por estar aquí el paso de to-  
do".

Papeles. II. pag, 263.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA